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Ementa: Solicita informações e providências quanto a instalação de faixas elevadas de pedestres na 

Avenida Dr. Otávio Bastos, em frente a nova entrada do Campus II da UNIFEOB. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 705/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do SETRAN – Setor de Trânsito, 

solicitando providências para a instalação de uma faixa de pedestre elevada, na Avenida 

Dr. Otávio Bastos, em frente a nova entrada do Campus II da UNIFEOB, onde há uma 

movimentação muito grande de pedestres. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 28 de agosto de 2.015. 

 

 

 

 

RUI NOVA ONDA 

VEREADOR - PV 


